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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Wie hat sich im Jahr 2009 die wirtschaftliche Situation der Stadtreiniger entwickelt? 
 

2. Wie schätzt der Magistrat die wirtschaftliche Entwicklung der Stadtreiniger in den 
nächsten Jahren ein und welche Risiken sieht er? 

 
3. Wie beurteilt der Magistrat die bisher gemachten Erfahrungen mit der Logistik-Gebühr 

für Sperrmüll und für Grünschnitt und welche Zahlen für Einnahmen, Einsätze und 
Menge liegen vor? 

 
4. Welche Möglichkeiten sieht der Magistrat, die Logistik-Gebühren insbesondere für den 

Grünschnitt zu senken bzw. zurück zu nehmen? 
 

5. Welche Möglichkeiten sieht der Magistrat hinsichtlich der Gebührengestaltung für die 
Restmüllentsorgung in den nächsten Jahren? 

 
Vorsitzende Friedrich erklärt die Anfrage nach Beantwortung durch Bürgermeister 
Kaiser für erledigt. 
 
 
 
 
 
 
 
Petra Friedrich Nicole Schmidt 
Vorsitzende  Schriftführerin 




